



2018年7月17日発行
第134号
発行人長野篠ノ井LC
PR・会報・IT委員会
委員長 高橋 均

長野篠ノ井ライオンズクラブ



- 新年度スタート -

第51期会長スローガン

思いやりの心をいつも胸に、仲間と楽しく奉仕



就任のご挨拶

第51期会長 庭 秀一

時の経つのは早いものです。2年前に第二副会長をお受けしてからあれよあれよという間にととう会長という重責ある立場になってしまいました。

私のような若輩ものが仰せつかるなど気恥ずかしい限りですが、結成から51年目を迎える伝統ある長野篠ノ井ライオンズクラブの名に恥じないようクラブの運営に心掛けてまいりますので、なにとぞ皆様のご指導ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

さて私は今期のスローガンを「思いやりの心をいつも胸に、仲間と楽しく奉仕」とさせて頂きました。人は誰でも思いやりの心を持っていますが、奉仕団体に身を置くものとしては常に胸にとどめておきたいものです。また加えて人は笑顔で楽しい気持ちでいると、もっと優しい気持ちになります。より気配りのある奉仕活動を展開するためにもクラブ仲間と今まで以上に力を合わせ心を通わせて、楽しく奉仕に向き合ってまいりましょう。

どうか一年間宜しく願いいたします。



幹事就任あいさつ

幹事 久保田貴律

今年度、幹事という大役を仰せつかり、「せっかく声をかけてもらったんだから」と、あまり深く考えない性格も助け、つい、ハイと返事をしてしまい、いまだに私で大丈夫なのかとまだ不安しかありませんが、一年間宜しくお願いいたします。

去年 50 周年という大きな節目を迎え、今期は新たな一年になれる様、庭会長を支え、仲良く楽しくやっていける様にしたいと思います。

まだまだ若輩者の私ですが、何卒宜しくご指導のほどお願いいたします。



会計就任について

会計 酒井重喜

記念すべき 50 周年の大事な年が終わり、今期の会計を仰せつかりました酒井重喜です。え！何故！まだ何もライオンズの事が解っていない私に、この職責の重大さに身の引き締まる思いであります。庭会長のスローガンである【思いやりの心をいつも胸に、仲間と楽しく奉仕】のもと、基本方針の実現のために、努めて参りたいと思います。

何も解らない私ですが、一年間全力で努めますので、諸先輩方の皆様のご指導とご支援を宜しくお願い申し上げます。

第 10 回 **ふれあい音楽祭** in 若里ホール

9 月 15 日（土） 9：30 現地集合（予定） 16：00 まで

第 9 回の様子



担当：社会福祉事業委員会 委員長 中村英博
皆さん、今から予定に組み込んでくださいね。

今期も楽しく頑張ろうぜ！